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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AUDIZIONE VERTICI GTT. 4 MILIONI DI EURO IN CONSULENZE 
PER IL 2010 E IL 2011 NON CONSULTABILI ON LINE" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE D'AMICO IN DATA 4 APRILE 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- giovedì 29 marzo u.s. hanno avuto luogo le audizioni dei vertici GTT in occasione della 

Commissione Controllo di Gestione; 
- nel corso dell'audizione è stato comunicato dal dirigente incaricato GTT che per l'anno 

2010 sono stati versati 1.841.000 Euro per prestazioni professionali esterne e 711.000 Euro 
per consulenze legali esterne, mentre per il 2011 1.046.000 Euro per le prestazioni 
professionali e 591.000 Euro per le consulenze legali; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- in merito a tale spesa di circa 4 milioni nel passato biennio, ho verificato che sul sito GTT 

non è possibile rilevare le singole voci di spesa che l'Azienda ha sostenuto per ogni 
prestazione o consulenza esterna, ma soltanto consultare il bilancio complessivo pubblicato 
dal momento che sul sito stesso manca la voce "Trasparenza,valutazione e merito"; 

- la dott.ssa Schilardi, dirigente GTT presente all'incontro, ha motivato tale mancanza di 
trasparenza riferendo che le aziende partecipate non sono obbligate all'accessibilità totale 
come previsto dal Decreto Legislativo 27 ottobre 2009, n. 150; 

- GTT si regge al 100% su contributo pubblico ed è l'Azienda che da sola gestisce l'intero 
trasporto pubblico metropolitano nonché la totalità dei parcheggi cittadini;   

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se non ritengano di primaria importanza prevedere l'inserimento della "Trasparenza, 

valutazione e merito" all'interno del sito GTT, considerando che si tratta di un'azienda che 
non solo si regge al 100% su contributo pubblico ma che da sola gestisce l'intero trasporto 
pubblico metropolitano nonché la totalità dei parcheggi cittadini; 
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2) se non rilevino la gravità di questa totale mancanza di trasparenza nei confronti dei cittadini 

e nel caso motivino a questo Consiglio ed alla cittadinanza questa scelta inopportuna ed 
impopolare.  

 
F.to Angelo D'Amico  


